
 Verband für Wohneigentum 

 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

 

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 04.07.2019 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 

Anwesende:Vorsitzender H. Hüppe, H. Schwering,  H. Madlewski, H. Goeke,  Fr. Kraft, 

Fr.Hage, H. Hage, H. Müller, Fr. Hüppe und Schriftführer Fr. Preuß 

 

TOP 1 

Allgemeines 

Der Vorsitzende Herr Hüppe ist zum Sommerfest der Ortsunion der CDU am 13.07.19 

eingeladen und wird auch teilnehmen.  

 

Der Bund Deutscher Steuerzahler drängt auf eine Entscheidung bezüglich der 

Straßenbaubeiträge.  Aktuell wurden bereits ca. 95.000 Unterschriften von den Kommunen 

geprüft. Damit ist die notwendige Anzahl an Unterschriften für eine Volksinitiative erreicht. 

 

Am Freitag dem 18.10. findet die Fahrt zum Saatguthersteller Kiepenkerl statt.  

Ankunft ist für 14 Uhr vorgesehen. Nach der Besichtigung soll noch zu Kaffee und Kuchen 

eingekehrt werden. Es sollen Fahrgemeinschaften gebildet werden. 

 

Das Protokoll des Kreisverbandes bezüglich der Erhebung des Zusatzbeitrages von 5 € wurde  

vorgelesen.  Es wurde dort beschlossen, dass eine Preiserhöhung von 3 € ausreichend ist.  

Da die Erhöhung in den jeweiligen Siedlergemeinschaften erst in 2020 vorgestellt und 

genehmigt werden kann, wird die Erhöhung der Beiträge erst 2021 greifen.  

Ggf. kann ein Sprecher des Kreisverbandes die Gründe der Erhöhung auf der JHV erläutern.  

 

Am 13.06.2019 fand der Verkehrstag mit der Bezirksvertretung statt.In Vertretung für Herrn 

Hüppe haben daran H. Müller und H. Schwering teilgenommen. H. Schwering erläutert die 

Ergebnisse dieses runden Tisches mit Politikern und Verwaltung. 

 

Bezüglich des Autobahnanschlusses sind noch Rodungsarbeiten notwendig. Mit dem Bau soll 

Ende 2019/Anfang 2020 begonnen werden. Es wird mit einer Bauzeit von 1 Jahr gerechnet. 

Fertigstellung 2020/2021. Dabei wird mit einem zukünftigen Verkehrsaufkommen von 9000 

Autos auf dem Friedrichshagen gerechnet. Daher ist der Bau einer Ampel in Höhe des 

Friedhofes an der Straße Friedrichshagen /Lanstroper Str. geplant. Es wird dabei auch an 

eine Fußgängerbedarfsschaltung gedacht.  

 

Es wird auch über eine Beschränkung auf 30 Km/Std. an der Kurler Straße  bis "Zur Schönen 

Aussicht" nachgedacht. Eine Fußwegerweiterung an der Kurler Str. scheitert daran, dass die 

Besitzer keine Grundstücksflächen verkaufen wollen. 

 



 

TOP 2 

Für den Park am Haus Wenige  wurde ein  Reinigungsplan aufgestellt. Es sind dort noch 

Grünpflegemaßnahmen, Pflege-und Neuplanzungen geplant. 

 

Die vorhandene Boule -Bahn wird nach einem Vorschlag von JA zu Lanstrop in einer Initiative 

von Lanstroper Bürgern gereinigt und von Unkraut befreit. Die Ruhr Nachrichten berichten 

darüber. 

Die Anträge der Fördermittel für den Film über Lanstrop werden in Arnsberg weiterhin 

geprüft.  Nachtrage: Der Fördermittelantrag wurde positiv beschieden. 

 

Für weitere Ausflüge können noch Vorschläge gemacht werden.  

 

Nächster Termin Vorstand DO  05.09.2019 18.00 Uhr 

 

Ende der Sitzung 19:15 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 


